

	<b>Editorial</b>		<b>Editorial</b>
G. Krämer, P. Wolf	303	Kommentar zum Vorschlag für ein diagnostisches Schema für Menschen mit epileptischen Anfällen und Epilepsien der Internationalen Liga gegen Epilepsie	Commentary on a Proposed Diagnostic Scheme for People with Epileptic Seizures and with Epilepsy of the International League Against Epilepsy
		<b>Originalarbeiten</b>	<b>Original Papers</b>
J. Engel	305	Vorschlag für ein diagnostisches Schema für Menschen mit epileptischen Anfällen und Epilepsien. Bericht der Task Force der Internationalen Liga gegen Epilepsie (ILAE) zur Klassifikation und Terminologie	A Proposed Diagnostic Scheme for People with Epileptic Seizures and with Epilepsy. Report of the ILAE Task Force on Classification and Terminology
M. Kieslich, Andrea Born, G. Jacobi	313	Antikonvulsive Prophylaxe der posttraumatischen Epilepsie im Kindesalter	Anticonvulsive Prophylaxis of Posttraumatic Epilepsy in Childhood
J. Bauer, A. Bergmann, S. R. G. Stodieck	319	Tiagabin-HCl (Gabitril®) als Zusatztherapie in der Epilepsiebehandlung	Tiagabine-HCl (Gabitril®) as Comedication in the Treatment of Epilepsy
		<b>Übersichten</b>	<b>Reviews</b>
M. Schürks, F. Wiegand, H.-C. Diener	326	Neuroprotektion: Eine neue therapeutische Option in der Epilepsie-therapie?	Neuroprotection: A New Treatment Option in the Treatment of Epilepsy?
B. Pohlmann-Eden	333	Erster epileptischer Anfall im Erwachsenenalter – Überblick zu einem kontroversen Thema	First Seizure in the Adult – Overview of a Controversial Issue
		<b>Aktuelle Kontroverse</b>	<b>Topical Controversies</b>
B. J. Steinhoff	340	Antiepileptische Therapie nach einem ersten generalisierten tonisch-klonischen Anfall im Erwachsenenalter: Pro	Initiation of Phamacotherapy after a First Generalized Tonic-Clonic Seizure in Adults: Pro
G. Krämer	344	Antiepileptische Therapie nach einem ersten generalisierten tonisch-klonischen Anfall im Erwachsenenalter: Kontra	Initiation of Phamacotherapy after a First Generalized Tonic-Clonic Seizure in Adults: Contra
<b>Buchbesprechungen</b>	318, 325		
<b>Kongresse</b>	348		
<b>Mitteilungen</b>	351		
<b>Hinweise für Autoren</b>	A31		